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《喜多浩一プロフィール》
 昭和 45年 5月 野町に生まれる

 52 年 3月 藤蔭幼稚園卒

 58 年 3月 森山町小学校卒

 61 年 3月 星稜中学校卒

 平成 元 年 3月 金沢泉丘高校卒

 ９ 年 3月 早稲田大学卒

 平成 ９ 年 4月 今村証券株式会社入社

 23 年 1月 　　　　〃　　　退社
 23 年 4月 金沢市議会議員選挙に初当選
 27 年 4月 金沢市議選挙で２期目の当選
野町校下青年会・野町弥生消防分団所属
金沢市泉本町に在住　　　　　　　　　
資格  証券アナリスト・ファイナンシャルプランナー
国家試験合格 行政書士・宅地建物取引士
家族  妻、長男（米泉ドジャース→石川中央ボーイズ）、次男

（金沢東警察署で少年剣道）

（剣道部主将）

（剣道部主将）

議会活動フォト
①泉小学校、泉中学校の新校舎完成
市内で初となる小中一貫校舎。多くの方々のご尽力に
より、素晴らしい校舎が完成しました。

②働き方改革推進プロジェクト
政府が旗振り役となっている働き方改革。金沢市も民
間企業と協力して推進していきます。

③職業体験（インターンシップ）
金沢大学の学生を 2 か月間受け入れました。意欲のあ
る学生との毎日の活動は、私にとっても貴重な体験と

なりました。

④金沢市立工業卒業式
文教消防常任委員会の一員
として出席。素晴らしい卒
業式でした！卒業生、保護
者の方々、おめでとうござ
いました！
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喜 多 浩 一 通 信
金 沢 市 議 会 議 員

き　　　　た　　　　こ　う　 　い　ち

Vol.18　発行・喜多浩一

平成 27年 4月に金沢市議会議員として 2度目の議席をいただいてから、早 2年が過ぎました。1期目以
上に早く感じられます。
この任期が始まる直前に北陸新幹線が開業し、金沢の風景が一変しました。兼六園や武家屋敷、東や西
の茶屋街などはもちろん、街の路地裏でも観光客がスマホを片手に散策している姿を毎日のように目にす
るようになりました。
今は当たり前となった光景も、ちょっと油断をしたり、おもてなしの心を失ってしまえば、一気に元の木阿

弥となってしまいます。私たちには金沢という街が持つ魅力を更に高めていき、次世代に引き継いでいく
使命があります。今後も、金沢市議会と金沢市とが一致協力して、新しい施策の推進に邁進していかなけ
ればなりません。
これから、全国すべての主要都市に求められているのは、未来永劫、持続可能な街をいかにして作って
いくかということです。そのためには、身の丈に合ったコンパクトな市街地の形成と、次の金沢を担う人
材の育成が必要不可欠です。市民の皆さまからの声を真摯に受け止め、残り 2年の任期も全力で駆け抜け
ていきますので、どうかこれまでと変わらぬご指導を賜りますよう、よろしくお願い申し上げます。
この「喜多浩一通信」も18回目の発行となりました。バックナンバーについては下記アドレスにてご覧
になれますので、アクセスしていただければ幸いです。　　　　　　　　　　　　　　　　　　（喜多浩一）
http://www.kita-koichi.com/archive2/

市議会議員 2期目の折り返しを過ぎて
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平成29年3月定例会での主な質問と答弁の要約

⦿ ICTを活用した地域課題の解決について
〈喜多浩一〉
これからの時代を考えた場合、コミュニティの醸成にはＩＣＴの活用
が必要不可欠です。ＩＣＴを活用することで、市民が自ら地域の課題
を解決していこうという取組みを「シビックテック」と言うようですが、
本市の具体的、積極的な取り組みについてお答え願います。

〈山野市長〉
本市はスマホアプリコンテストやアプリ開発塾を通した「シビックテッ
ク」の担い手づくり、活用に必要なオープンデータの公開について
他都市に先駆けて行ってきました。秋には全国各地の活動団体が集う
イベントを開催することによって、「シビックテック」なら金沢と言
われるような活動をしていきたいと考えています。

⦿若者の政治参加について
〈喜多浩一〉
若い世代が政治に関与するための方策として、当事者意識を持つこと
ができる環境づくりが必要と考えられますが、どのような方法で、若
者に政治に関与していってもらおうと考えているのか、お答え願います。

〈山野市長〉
政治に関心を持ってもらうことは大切であります。国の方でも 18才に
選挙権が下がったことにより、主権者教育の充実に努めていくと学習
指導要領に示しましたが、本市においても選挙管理委員会において、
学生による選挙啓発グループへの支援なども行っていきます。私も含
めて、議員の皆さまも積極的に学生とコミュニケーションを図ってい
ただきたいと思っています。

⦿地域学校協働本部とは
〈喜多浩一〉
地域ぐるみで子供を育むために設置される地域学校協働本部とは、い
かなる役割を担うのかお答え願います。

〈野口教育長〉
地域学校協働本部とは、地域コミュニティが主体となり、幅広い住民
の参画によって、学校と協働しながら、地域行事や体験学習といった
地域全体で子供たちの成長を支える活動を行うとともに、地域のつな
がりの強化を図ることを目的として設置されるものです。

▲ 北國新聞 2017年 3月 16日付　朝刊
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喜多浩一関連記事

北國新聞
2017年
3月 16日
付　朝刊

 ▶
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北陸中日新聞 2017年 4月 24日付　朝刊  ▼




